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Carta nº 008/2024-CDU 

 

Rio de Janeiro, 12 de junho de 2024 

Ilmo. Sr.  Rodolfo Henrique de Saboia 

Diretor Geral da ANP  

  

C/C 

 

Ilma. Sra. Symone Christine de Santana Araujo 

Diretora Técnica da ANP - Diretoria I  

 

Ilmo. Sr. Daniel Maia Vieira 

Diretor Técnico da ANP - Diretoria II 

 

Ilmo. Sr. Fernando Wandscheer de Moura Alves 

Diretor Técnico da ANP - Diretoria III 

 

Ilma. Sra. Patrícia Huguenin Baran  

Diretora Técnica da ANP - Diretoria IV  

 

 

Assunto: Aumento tarifário no processo de Oferta e Contratação de Capacidade de Transporte 
pela Nova Transportadora do Sudeste S/A (NTS) 

 

Prezados, 

 

Como é do conhecimento de V.Sas., o Conselho de Usuários Representante dos Carregadores 
de Gás Natural (CdU) tem por objetivo monitorar, a qualquer momento, o desempenho, a 
eficiência operacional e os investimentos das transportadoras, conforme estabelecido no Art. 
17 da Lei nº 14.134/21. 

Nesta medida, este Conselho recebeu com surpresa e apreensão a notícia do significativo 
aumento tarifário da transportadora NTS, resultado do processo de oferta de capacidade 2024, 
que impacta particularmente as tarifas de entrada, podendo superar, a depender do estado,  em 
até 30% em relação ao valor aprovado pela ANP em consulta pública.  
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Pelas informações apuradas, tal incremento tarifário impactará a concorrência na oferta de gás 
ao mercado, uma vez que onerará, de forma indiscriminada,  os novos carregadores que utilizam 
o gasoduto da NTS.  

Diante do exposto, o Conselho de Usuários vem, por meio desta correspondência, solicitar à 
ANP que reconsidere este resultado tarifário, o qual, segundo a NTS, ocorreu por ter havido 
frustração de demanda, o que teria ocasionado o aumento tarifário. 

De todo o modo, tendo em vista a relevância do tema para os carregadores e os possíveis 
impactos relacionados ao mercado de gás natural, também solicitamos o agendamento de uma 
reunião virtual, em caráter de máxima urgência, com a Diretoria Colegiada da ANP, para tratar 
do assunto.  

Certos de contarmos com a acolhida desta Agência e considerando a importância, impacto e 
urgência do assunto para os carregadores, nossa agenda está livre para o dia/horário mais 
próximo e oportuno. Aguardamos a confirmação do agendamento, ao mesmo tempo em que 
renovamos os nossos votos de elevada estima e consideração. 

 

Atenciosamente,  

                                            

_____________________________________ 

 Adrianno Lorenzon 
 Vice Presidente                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 


